

Lohnsteuer 2013 - Fakten und Zahlen

Im Jahr 2013 gab es 6.667.884 steuerpflichtige Personen; davon waren 4.272.613 Personen unselbständig erwerbstätig

2.395.271 haben eine Pension bezogen

28,7% aller Lohnsteuerpflichtigen hatten auf Grund geringer Bezüge keine anrechenbare Lohnsteuer

220.000 Personen bezogen einen AVAB (Alleinverdienerabsetzbetrag)

140.000 Personen bezogen einen AEAB (Alleinerzieherabsetzbetrag)

Das Lohnsteueraufkommen betrug 25.692,5 Mio. Euro

Im Vergleich zu 2012 erhöhte sich die Zahl der Lohnsteuerpflichtigen um 1,0%

Quelle: Statistik Austria